

EL IECM Y LA OEI

## Firman convenio a favor de la democracia

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) y la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura en México (OEI) firmaron un convenio para colaborar en educación cívica y democracia, acuerdo que permitirá intercambiar experiencias y mejores prácticas para fortalecer la participación ciudadana en la capital del país.

Ambas instituciones realizarán actividades conjuntas en materia de educación cívica y democracia, tales como congresos, seminarios, talleres y eventos culturales. **PATRICIA RAMÍREZ**

